



A l'occasion de la Journée Nationale du Secours Catholique-Caritas France, message de Monseigneur Eric de MOULINS BEAUFORT, archevêque du diocèse de Reims-Ardennes, et Jean-Louis MILHAU, Président du Secours Catholique délégation Marne-Ardennes.

Chers amis,

Ce troisième dimanche est traditionnellement la Journée Nationale du Secours Catholique-Caritas France. Cette année, ce dimanche « Secours Catholique » est associé à la huitième Journée Mondiale des Pauvres - journée voulue par le Pape François. Ces deux événements nous ré-interpellent sur la capacité de toute l'Eglise à être attentive aux plus petits.

Notre société crée de plus en plus de pauvretés : migrations, précarités énergétique et financière, fracture numérique, isolement, exclusion, non recours aux droits, mobilité et bien souvent dans ces situations, la dignité humaine est bafouée.

Aujourd'hui, chacun d'entre nous est appelé à faire vivre la charité chrétienne et il y a bien des manières de le faire : par la prière, par le sourire donné à une personne isolée, par votre engagement bénévole et le don de votre temps, par le don financier (aujourd'hui le Secours Catholique vit essentiellement de votre générosité).

Le Pape François, dans la Joie de l'Evangile, nous redit que "les pauvres ont beaucoup à nous enseigner". Pas seulement aujourd'hui à l'occasion de la Journée Secours Catholique et de la Journée Mondiale des Pauvres, mais au quotidien, laissons-nous transformer : ouvrons nos yeux, ouvrons nos mains, ouvrons nos oreilles, ouvrons nos cœurs, et avec les personnes les plus fragiles osons la fraternité et construisons un monde plus fraternel.